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Aosonzedias do mês de dezembro de 2018, os prefeitos da Associação dos 

Municípios da Região Carbonífera (AMREC) se reuniram no Restaurante Gran 
Belluno, em Siderópolis, para realização da décimasétimareunião de 2018, 

em reunião de assembleia ordinária. A reunião contou com a presença do 
presidente da AMREC e prefeito de Siderópolis, Hélio Roberto Cesa; do 

prefeito de Treviso, Jaimir Comin;do prefeito de Morro da Fumaça, Agenor 
Coral; do prefeito de Forquilhinha, Dimas Kammer; do prefeito de Cocal do 

Sul, Ademir Magagnin; do prefeito de Criciúma, Clésio Salvaro;do prefeito de 
Urussanga, Luis Gustavo Cancellier; do prefeito de Orleans, Jorge Luiz Koch; 

do prefeito de Nova Veneza, Rogerio José Frigo; do prefeito de Içara, 
Murialdo Canto Gastaldon; do vice-prefeito de Siderópolis, Alexandre Feltrin 

Fernandes; do vice-prefeito de Criciúma, Ricardo Fabris; do vice-prefeito de 
Içara, Sandro Giassi Serafim; do vice-prefeito de Lauro Muller, Pedro Barp 

Rodrigues; do vice-prefeito de Forquilhinha, Félix Hobold; do vice-prefeito de 
Nova Veneza; Sergio José Spillere; do Coordenador do Procon de Criciúma, 

Gustavo Colle; do diretor do CISAMREC, Roque Salvan; do contador do 

CISAMREC, Ronaldo Torres; do técnico em logística do CISAMREC, Luiz 
Carlos da Silva; do assessor Jurídico do CISAMREC, Gideão Barros; da 

diretora do CIASAMREC, Mariah de Freitas Marques; do Articulador 
Institucional do CIASAMREC, Sergio Francisco Giongo; da apoiadora do 

COSEMS; do Consultor Contábil da AMREC, Jacimar Torres; da secretaria do 
colegiado de Saúde da AMREC, Margarete Maria Pasetto Biléssimo; do 

assessor de projetos da AMREC, Francisco Veríssimo; do coordenador do 
movimento econômico, Ailson Piva; do assessor Jurídico da AMREC, Giovanni 

Dagostin Marchi; do diretor executivo da AMREC, José Roberto Madeira.A 
reunião iniciou com o presidente da AMREC e prefeito de Siderópolis, Hélio 

Roberto Cesa, dando as boas-vindas aos presentes e agradecendo a 
presença. Ele fez um breve relato das atividades em 2018, pontuando as 

conquistas no ano que passou. A recém-inaugurada usina de asfalto do 
consórcio do Cirsures; as conquistas do Hospital São José; a inauguração do 

Hospital Santa Catarina; as parcerias com a ACIC; a homenagem da UNESC; 

as obras de acessibilidade da sede da AMREC. Depois falou das pautas da 
reunião. Do Ministério Público e das questões que envolvem os TACs, 

dizendo que nem sempre os prefeitos são obrigados a assinar o que os 
promotores do Ministério Público sugerem. Depois se tratou da carta ao 

Governador Eleito. Foi feito leitura da carta, onde sugere ao Governador 
Eleito que mantenha as funcionárias responsáveis pelo atendimento das 

demandas de convênios, dizendo que isso facilita a prestação de contas, 
diminuindo as viagens até a capital. Chegou a sugerir que tais funcionárias 

fossem alocadas na sede da Associação, caso as Secretarias Regionais 
fossem fechadas. A carta foi aprovada e assinada por todos os prefeitos e 

Gestores Municipais de Convênios.Seguindo o encontro, o prefeito de 
Treviso, Jaimir Comin, reclamou do uso das áreas ambientais recuperadas, 

onde está proibido o uso das áreas. Uma reunião está marcada para dia 22 
de janeiro, às 15h, no Ministério Público Federal, onde o prefeito de Treviso 



ATA DA ASSEMBLEIA ORDINARIA DA AMREC NR 17 DE 11 

DEDEZEMBRODE 2018–CONVITE: Nº 028 - CONVOCAÇÃO. 

PRESENÇAS NO LIVRO 06 – FLS. 02 – HORÁRIO: 19hHORAS – 

RESTAURANTE GRAN BELLUNO - SIDERÓPOLIS 

2 
 

pediu aos colegas a participação no encontro. Seguindo o encontro os 

prefeitos trataram da indicação de nomes para compor a chapa da FECAM. 

Foram aprovados os nomes dos prefeitos de Cocal do Sul, Ademir 
Magagnim, e de Treviso, Jaimir Comin; para compor o Conselho Executivo 

ou fiscal. O diretor da AMREC, José Roberto Madeira, explicou que o 
presidente da AMREC, automaticamente faz parte do conselho deliberativo. 

Seguindo o encontro, foi passada a palavra para o consultor contábil da 
AMREC, Jacimar Torres, para tratar da apresentação do orçamento da 

AMREC para 2018. Jacimar cumprimentou os presentes, mostrou a planilha 
no telão e iniciou a explicação. Sobre a assessoria ambiental, Jacimar disse 

que faz dois anos que o valor é de R$ 980,00. A pedido da empresa foi feito 
correção monetária, ficando em R$ 1.075,00. A pedido do presidente foi 

feita uma previsão de diminuição da mensalidade em R$ 500,00. Os 
prefeitos debateram as possibilidades e tiram dúvidas sobre o orçamento 

para 2019. O presidente da AMREC falou do saldo da AMREC R$ 517mil, e 
que segundo ele, não há justificativa a AMREC ter esse saldo. Segundo ele, 

esse saldo precisa ficar nas prefeituras. Por isso a proposta de diminuir o 

custo de R$ 500,00 mês, por município. O custo da obra que está sendo 
executada, é de R$ 210 mil, sendo que ainda resta pegar R$ 100 mil. Se 

falou da dívida do município de Criciúma com a AMREC, de 2016 
(empenhado) e 2017 (reconhecido), que chega a R$ 786 mil. O prefeito de 

Cocal do Sul, Ademir Magagnin, chegou a sugerir que 20% do saldo da 
AMREC seja mantido e os demais valores devolvidos as prefeituras. O 

Assessor Contábil da AMREC, Jacimar Torres, disse que o assunto requer 
mais estudo, já que diferentes das câmaras de vereadores a AMREC é uma 

entidade privada. Jacimar ainda falou da possibilidade de ampliação de 
serviços, previstos em anos anteriores, no movimento econômico. O 

coordenador do movimento econômico, Ailson Piva, foi chamado para falar 
para perspectivas para 2019. Segundo Ailson, o índice para 2019, na 

maioria dos municípios ouve crescimento. A região como um todo teve 
queda, em 2018. Para 2019, a projeção é que a região cresce acima do 

Estado em torno de 3%. Voltando ao orçamento o diretor executivo da 

AMREC, José Roberto Madeira, sugeriu que ao invés de diminuir o valor da 
contribuição, os municípios deixassem de pagar as contribuições de janeiro e 

fevereiro. O presidente colocou em debate a sugestão, sendo que o prefeito 
de Criciúma, Clésio Salvaro, sugeriu que seja dezembro e janeiro. Os 

prefeitos concordaram, e aprovaram por unanimidade, que as contribuições 
dos meses de dezembro/2018 e janeiro/2019 não fossem pagas, e mais a 

redução de R$ 500,00 mês, da contribuição dos municípios, conforme segue 
planilha com os valores em anexo. Assim também como aprovação do 

orçamento para 2019. Seguindo a reunião, os prefeitos passaram a tratar do 
orçamento de 2019 do consórcio CIASAMREC. Jacimar apresentou as 

previsões, e depois o presidente do consórcio, o prefeito de Içara, Murialdo 
Canto Gastaldon, pediu para que a diretora, Mariah de Freitas Marques, 

falasse da atual situação do selo SISBI. Segundo a diretora, no momento 
eles aguardam a resposta do Ministério do Agricultura. Foi enviado o modelo 
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de lei, que posteriormente será encaminhado as câmaras de vereadores dos 

municípios. Outra ação encaminhada é o projeto de uma especialização para 

todos os veterinários, o que segundo ela, também é exigência do Ministério. 
No momento estão no aguardo. O Articulador Institucional do consórcio, 

Sergio Giongo, sugeriu aos prefeitos que procurem seus deputados para 
ajudar pressionar, para tentar agilizar o processo. O presidente Hélio sugeriu 

que a marcha a Brasília, em abril, o assunto possa ser retomado, em uma 
visita no Ministério da Agricultura, com todos os prefeitos. O orçamento foi 

aprovado por unanimidade. Seguindo o encontro o prefeito de Criciúma, 
Clésio Salvaro, convidou os presentes para estarem presentes na 

inauguração do Parque dos Imigrantes, no dia seis de janeiro; e da 
reinauguração do Centro Cultural Jorge Zanatta, na próxima sexta-feira, dia 

14 de dezembro. O prefeito de Içara, Murialdo Gastaldon, convidou os 
prefeitos para dia 20 estarem na Içara, com a presença do Governador e de 

algumas inaugurações. O presidente encerrou a reunião agradecendo pelo 
ano de 2018 e pela presença na reunião. Nada mais foi tratado, encerrando-

se a presente reunião, cuja ata será lida, aprovada e assinada na forma 

regimental. 

Contribuições a AMREC, exercício 2019 
       

Municípios 
 Valor 

2018  
 Redução  

 Valor 

2019  

Assessoria 

Ambiental 

Valor 

Mensal 
Valor Anual* 

Balneário 

Rincão 

       

1.382,67  

           

500,00  

           

882,67    

               

882,67  

               

9.709,37  

Cocal 

       

6.324,43  

           

500,00  

       

5.824,43  

         

1.075,00  

           

6.899,43  

             

75.893,73  

Criciúma 

     

25.000,00  

           

500,00  

     

24.500,00  

         

1.075,00  

         

25.575,00  

           

281.325,00  

Forquilhinha 

       

7.954,46  

           

500,00  

       

7.454,46  

         

1.075,00  

           

8.529,46  

             

93.824,06  

Içara 

     

11.909,33  

           

500,00  

     

11.409,33  

         

1.075,00  

         

12.484,33  

           

137.327,63  

Lauro Muller 

       

4.316,85  

           

500,00  

       

3.816,85  

         

1.075,00  

           

4.891,85  

             

53.810,35  

Morro da 

Fumaça 

       

5.564,08  

           

500,00  

       

5.064,08  

         

1.075,00  

           

6.139,08  

             

67.529,88  

Nova Veneza 

       

6.135,55  

           

500,00  

       

5.635,55  

         

1.075,00  

           

6.710,55  

             

73.816,05  

Orleans 

       

7.243,79  

           

500,00  

       

6.743,79  

         

1.075,00  

           

7.818,79  

             

86.006,69  

Siderópolis 

       

4.078,25  

           

500,00  

       

3.578,25  

         

1.075,00  

           

4.653,25  

             

51.185,75  

Treviso 

       

4.167,49  

           

500,00  

       

3.667,49  

         

1.075,00  

           

4.742,49  

             

52.167,39  

Urussanga 

       

7.720,10  

           

500,00  

       

7.220,10  

         

1.075,00  

           

8.295,10  

             

91.246,10  

TOTAL 

     

91.797,00  

       

6.000,00  

     

85.797,00  

      

11.825,00  

         

97.622,00  

       

1.073.842,00  
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OBS: A mensalidade de janeiro está dispensada conforme assembleia geral e a diferença de R$ 

97.622,00 será coberta pelo superávit financeiro de 2018. 

 
 

Criciúma, 11 de dezembro de 2018 
 

 
Hélio Roberto Cesa 

Presidente da AMREC 
Prefeito de Siderópolis 

 
 

 
Luis Gustavo Cancellier 

Prefeito de Urussanga 
 

 

 
Jorge Luiz Koch 

Prefeito de Orleans 
 

 
 

Rogerio José Frigo 
Prefeito de Nova Veneza 

 
 

 
Murialdo Canto Gastaldon 

Prefeito de Içara 
 

 

 
Jaimir Comin 

Prefeito de Treviso 
 

 
Dimas Kammer 

Prefeito de Forquilhinha 
 

 
 

Agenor Coral 
Prefeito de Morro da Fumaça 

 

 

 
Ademir Magagnin 

Prefeito de Cocal do Sul 
 

 
Clésio Salvaro 

Prefeito de Criciúma 
 

 

 
Sandro Giassi Serafim 

Vice-prefeito de Içara 
 

 
 

Alexandre Feltrin Fernandes 
Vice-prefeito de Siderópolis 

 
 

 
Pedro Barp Rodrigues 

Vice-prefeito de Lauro Muller 
 

 

 
Ricardo Fabris 

Vice-prefeito de Criciúma 
 

 
 

Félix Hobold 
Vice-prefeito de Forquilhinha 

 
 

 
Sergio José Spillere 

Vice-prefeito de Nova Veneza 
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José Roberto Madeira 

Diretor Executivo 


